
 
 
 

MÉMOIRE 
 

ÉTUDE PUBLIQUE DU CONSEIL D’AGGLOMÉRATION SUR L’AIDE À 
L’ÉLITE SPORTIVE 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CAMO NATATION 
1000 avenue Émile Journault 

Montréal, Qc H2M 2E7 
514 872-1715 

camonatation@videotron.ca
 

mailto:camonatation@videotron.ca


Étude publique sur l’aide à l’élite sportive  
 
1.- Quels sont les moyens à privilégier pour stimuler la relève et permettre aux athlètes 

talentueux de poursuivre leur cheminement vers les plus hauts sommets ?  
 
 Considérant que le club CAMO Natation possède les compétences pour entraîner et 

superviser les athlètes élite, 
 
 Nous proposons : 

o La création d’une structure  de repérage de talents prometteurs pour 
l’ensemble des clubs de l’Île de Montréal ; 

o acheminement de ces athlètes vers CAMO Natation ; 
o embauche d’une personne-ressource qui va travailler sur le terrain pour 

assurer la coordination et le suivi. 
 
2.- Comment l’agglomération de Montréal pourrait s’y prendre pour reconnaître et promouvoir les 

accomplissements et les exploits des acteurs et partenaires du sport d’élite montréalais ?  
 
 Considérant l’importance des modèles d’excellence, de persévérance et de dépassement 

de soi que projettent les athlètes d’élite, 
 
 Nous proposons : 

o la tenue d’une soirée annuelle de reconnaissance pour honorer 
spécifiquement l’élite sportive montréalaise qui s’est distinguée lors des 
événements majeurs (athlètes, entraîneurs, officiels, bénévoles et 
partenaires) ; 

o une promotion et une couverture médiatique de cet évènement ; 
o un soutien continuel tout au long de l’année pour diffuser les exploits des 

athlètes d’élite montréalais ; 
o La création d’un site web visant à promouvoir l’élite sportive Montréalaise. 

 
3.- Quelles sont les avenues à prioriser par le conseil d’agglomération de Montréal pour améliorer 

les services et les programmes des organismes qui forment des athlètes d’élite à 
Montréal (clubs-équipes sportifs d’élite et CEHP) et des autres partenaires locaux du 
sport d’élite afin de les rendre plus performants ? 

 
 Considérant les contraintes de disponibilité de plateaux d’entraînements, 
 
 Nous proposons : 

o Prioriser l’utilisation des plateaux d’entraînement par les athlètes d’élite 
et ce, sur une plage horaire élargie ; 

o Offrir sur les lieux d’entraînement des services connexes 
(physiothérapie, nutrition, psychologie sportive, etc.) ; 

o Soutenir financièrement les athlètes d’élite et leurs clubs respectifs. 
 
5.- À votre avis, comment l’agglomération de Montréal pourrait stimuler la tenue régulière et 

récurrente d’un plus grand nombre d’événements sportifs et multi sportifs majeurs sur 
son territoire, optimiser les avantages et retombées qu’ils procurent et assurer leur 
réussite ? 

 
 Nous proposons : 

o La création d’un site web visant à promouvoir les évènements sportifs 
majeurs ; 

o La diffusion d’un lien vers le site web aux divers partenaires ; 



o Offrir un tarif préférentiel pour la location de plateaux sportifs et de salles 
connexes lors de la tenue d’évènements sportifs majeurs organisés par 
les clubs sportifs d’élite ; 

o Achat d’équipements logistiques pour faciliter la tenue d’évènements 
sportifs (photocopieurs, ordinateurs portables, réfrigérateurs, réchauds, 
etc.); 

o Offrir un service de sécurité et d’ordre lors d’évènements sportifs. 
o Nouvelles technologies électroniques. 

 


